



En tant que citoyen du Royaume de Dieu par la foi en Christ, vous êtes automatiquement en guerre contre le royaume de satan.

Vous devez en prendre conscience, vous équiper spirituellement, et apprendre à combattre ce royaume avec les armes puissantes prévues par Dieu pour la guerre spirituelle (2 Corinthiens 10:4).

Ne soyez pas une victime de la guerre spirituelle. Devenez puissants en Dieu pour résister aux attaques de satan et renverser les forteresses !

Derek Prince

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -
www.topchretien.com